

## Nyamuk Wolbachia Kini Akan Disebar di Jakarta Barat dan Bandung

JAKARTA (IM) - Cara lain seperti gerakan 3M, yakni menutup, mengubur, dan menguras juga belum membuahkan hasil di tengah masyarakat. Kini, pemerintah merasa percaya diri untuk dapat menanggulangi wabah demam berdarah yang umumnya muncul ketika memasuki musim pancaroba.

“Target WHO harus di bawah 10 kasus per 100.000 orang. Kita sekarang berada di angka 28 (kasus), pernah 50, pernah 60, tidak pernah dalam 50 tahun terakhir angka itu turun,” ucap Budi.

Harapan untuk menurunkan angka kasus tersebut sudah dibuktikan dengan uji coba intervensi bakteri wolbachia di Yogyakarta selama beberapa tahun terakhir. Budi menyebut angka kasus demam berdarah di wilayah tersebut setelah menerapkan intervensi mengalami penurunan secara konsisten selama lima tahun terakhir.

Protes serta kesalahpahaman terhadap upaya pemerintah ini menurut sang menteri akan segera mereda apabila sosialisasi gencar dilakukan. Apalagi jika didukung oleh pemerintah daerah untuk mengingatkan bahwa penelitian serta pengembangan intervensi ini dilakukan oleh ahli dan peneliti asli Indonesia. ● yan

Mantan wakil menteri BUMN itu mengemukakan upaya terbaru ini merupakan cara pencegahan wabah demam berdarah yang efektif dan ramah lingkungan.

Sebelumnya, pendekatan berupa fogging atau pengasapan dengan bahan kimia serta penaburan bubuk abate gagal mencegah wabah DBD di berbagai wilayah.

## DIGUYUR HUJAN SEMALAMAN Sejumlah Ruas Jalan dan Permukiman di Depok Terendam Banjir

DEPOK (IM) - Hujan yang terus mengguyur Jabodetabek, membuat beberapa lokasi di kawasan Kota Depok mulai terendam banjir.

Kabid Penanggulangan Bencana Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (DPKP) Kota Depok, Denny Romulo mengungkapkan lokasi banjir di Perum The Bougenville Park Cilodong,” ungkapnya.

Selain itu juga akibat meluapnya aliran Kali Pesanggrahan, sebanyak 17 rumah warga menurut Denny di Perum Villa Pamulang kerendam banjir.

“Sampai saat ini tim masih terus memantau situasi perkembangan lokasi-lokasi lain khususnya tempat menjadi langganan banjir sewaktu-waktu dibutuhkan bantuan tim siap bergerak,” tuturnya.

Dikatakan, kawasan yang terkena banjir adalah titik lama yang memang kerap dilanda banjir saat hujan deras.

Dia mengaku belum mengetahui adanya titik baru banjir.

“Saat ini belum kelihatan karena yang terkena masih lokasi-lokasi lama (langganan). Mungkin nanti kalau hujan terus-terusan baru ketahuan mana lokasi baru yang terkena banjir,” ungkapnya.

Dalam menghadapi musim banjir, Denny akan berkolaborasi dan bekerjasama dengan Dinas PUPR, Damkar, Camat Lurah bekerjasama dalam mengantisipasi ancaman banjir.

“Kita sudah siap dan saling berkoordinasi. Kami membentengi pada PUPR titik mana saja yang menjadi potensi,” tutupnya.

“Ada 15 kepala keluarga yang terdampak rumahnya kerendam banjir di Jalan Swadaya

# 4 | Metropolis

FOTO/ANTARA



### MIKTA YOUNG LEADERS DIALOGUE

Direktorat Pembangunan Ekonomi dan Lingkungan Hidup Kemenlu Billy Wibisono (kedua kiri) bersama staf khusus Menteri Alia Noorayu Laksono (kedua kanan) dan Managing Director Pemimpin.id Zensa Rahman (kanan) menjadi pembicara pada MIKTA Young Leaders Dialogue 2023 di Jakarta, Jumat (1/12). MIKTA Young Leaders Dialogue mempertemukan para pemuda dari Meksiko, Indonesia, Korea, Turki, dan Australia (MIKTA) dalam menjembatani kesenjangan antara negara maju dan berkembang yang membahas isu-isu yang relevan untuk semua wilayah.

## Pemprov DKI Verifikasi Ulang Kelayakan 80.459 Siswa Penerima KJP Plus

Masih ada 80.000-an data calon penerima KJP Plus yang masih dalam proses finalisasi verifikasi kelayakan menerima bantuan sosial. Siswa yang dianggap layak, akan langsung masuk daftar penerima bantuan gelombang kedua, kata Kepala Pusat Pelayanan Pendaan Personal dan Operasional Pendidikan (P4OP) Dinas Pendidikan DKI Jakarta, Waluyo Hadi saat dihubungi, Jumat (1/12).

Waluyo memastikan siswa yang dianggap layak akan langsung masuk daftar penerima bantuan gelombang kedua. Meski begitu, Waluyo belum dapat memastikan kapan proses pencairan dan penyaluran dana bantuan KJP Plus tahap kedua 2023 gelombang kedua dilaksanakan. Sebab, Dinas Pendidikan DKI Jakarta masih dalam proses verifikasi ulang untuk menentukan

jumlah peserta gelombang dua. Diharapkan, penyaluran KJP Plus tahap kedua 2023 ini dapat tepat sasaran.

“Jumlah penerima KJP Plus Tahap II Tahun 2023 untuk gelombang kedua, baru di-publish setelah terbit addendum Keputusan Gubernur,” jelas Waluyo.

Untuk diketahui, Pemprov DKI Jakarta mulai mencairkan dana bantuan KJP Plus tahap kedua 2023 secara bertahap. Terdapat 656.722 siswa yang terdaftar sebagai penerima bantuan.

Waluyo menjelaskan, penyaluran gelombang pertama berlangsung sejak 28 November 2023 dan telah rampung pada Jumat hari ini. “Dana KJP Plus Tahap II Tahun

2023 Gelombang I diberikan kepada 576.263 peserta didik. Dana sudah tersalur ke rekening penerima,” kata Waluyo.

Secara terperinci, jumlah penerima KJP Plus tahap kedua untuk jenjang SD dan MI sebanyak 226.400 siswa. Sementara untuk SMP dan MTs 179.407 siswa.

“Jenjang SMA dan MA jumlah penerima sebanyak 63.137 siswa. Kemudian SMK sebanyak 105.583 siswa,” ungkap Waluyo.

Dengan begitu, terdapat 80.459 siswa yang belum menerima dana KJP tahap kedua 2023 gelombang pertama. Mereka akan masuk ke daftar penerima bantuan gelombang kedua. ● yan

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta melakukan verifikasi ulang terhadap 80.459 siswa penerima bantuan dana Kartu Jakarta Pintar (KJP) Plus tahap kedua 2023. Verifikasi bertujuan untuk mengetahui kelayakan siswa yang akan menerima bantuan dana KJP Plus tahap kedua 2023, pada penyaluran gelombang kedua.

“Masih ada 80.000-an data

### NARKOBA LOLOS KE KAFE DI SENOPATI

## Pengamat: Pengawasan Pemprov DKI Terhadap Kafe dan THM Lemah

JAKARTA (IM) - Pengamat Kebijakan Publik dari Universitas Trisakti, Trubus Rahadiansyah menilai, pengawasan Pemprov DKI Jakarta lemah terhadap kafe atau tempat hiburan malam di Ibu Kota.

Pernyataan itu buntut adanya pengunjung kafe Kloud di Senopati, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, yang kedatangan membawa narkoba.

“Pengawasan (Pemprov DKI Jakarta) lemah karena

ditemukan narkoba dari pengunjung kafe,” ujar Trubus saat dihubungi, Jumat (1/12).

Menurut dia, semestinya setiap kafe atau tempat hiburan malam harus diawasi ketat. Salah satunya dengan mengimbau petugas keamanan usaha itu untuk mengecek setiap pengunjung yang masuk.

“Pengecekan pengunjung, bawa apa itu diperketat meski kadang pengunjung membeludak. Jumlah seku-

riti lebih banyak dari pengunjung,” kata Trubus.

Dengan demikian, Trubus mendesak Pemprov DKI melalui Dinas Pariwisata bisa memberikan peringatan kepada pemilik kafe atau tempat hiburan malam untuk peningkatan pengawasan pengunjung.

“Ini menggambarkan perlu kebijakan komprehensif lagi, mungkin. Repeatnya itu sering kali pengelola atau owner ini tahu sama tahu (ada pelanggaran). Ini

reputnya,” kata Trubus.

Sebagai informasi, Direktorat Tindak Pidana Narkoba Bareskrim Polri telah menetapkan tiga tersangka usai menyetel tempat hiburan malam di Senopati, Jakarta Selatan, Minggu (19/11). Dari tiga tersangka itu, salah satunya adalah bandar narkoba berinisial D.

“Yang sudah ditetapkan sebagai tersangka D (bandar), H, dan A,” kata Direktur Tindak Pidana Narkoba Bareskrim, Brigjen Mukti

Juharsa saat dikonfirmasi, Rabu (22/11).

H berperan sebagai pengedar ekstasi dalam kasus ini. Sementara itu, A adalah pengguna yang kedatangan memakai barang haram itu di dalam kafe. Polisi pun melayangkan surat kepada Pemprov DKI berisi permintaan cabut izin operasional kafe itu secara permanen. Pada Selasa (28/11), Satpol PP DKI Jakarta menyetel Kafe Kloud Sky Dining & Lounge secara permanen. ● yan

## Pangdam Jaya Hadiri Acara Serah Terima Jabatan Kasad

JAKARTA (IM) - Jabatan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), Jumat resmi diserahkan dari Jenderal TNI Agus Subiyanto SE.MSi kepada Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, MSc bertempat di Gedung E Mabasad JL. Veteran No.5 Japkus, Jumat, (1/12).

Acara serah terima jabatan Kasad ini, dihadiri Kapolri, KSAL dan KSAU, para pejabat utama dilingkungan Mabes TNI AD, pejabat Pangkotama TNI AD termasuk Pangdam Jaya/Jayakarta, Mayjen TNI Mohamad Hasan yang hadir bersama Ketua Persit KCK PD Jaya Ibu Ririx

Mohamad Hasan, pejabat Balakpus TNI AD, pejabat dari instansi Polri serta para tamu undangan.

Mengawali prosesi acara serah terima jabatan Kasad dilaksanakan penyerahan Pataka TNI AD “Kartika Eka Paksi” yang diserahkan Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto kepada pejabat baru Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak.

Selanjutnya pada acara ini juga dilaksanakan penandatanganan naskah serah terima jabatan oleh kedua pejabat. Sebelumnya, Jenderal TNI Maruli Simanjuntak



dilantik sebagai Kasad oleh Presiden RI H. Ir. Joko Widodo di Istana Negara berdasarkan surat Keputusan Presiden RI No 103/TNI/2023 tanggal 29 November 2023.

Pada acara serah terima jabatan Kasad, di tempat yang sama juga dilaksanakan penyerahan jabatan Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana dari Ibu Evi Agus Subiyanto kepada Ibu Paulina Maruli Simanjuntak.

Usai seluruh rangkaian acara serah terima jabatan ini, kemudian dilanjutkan dengan acara pisah sambut Kasad yang diawali ucapan terima kasih kepada seluruh personal

TNI AD, hingga acara pengantaran pelepasan Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto oleh Prajurit dan PNS TNI AD sampai pintu gerbang ke luar Mabasad. ● ber

**PENGUMUMAN HASIL PENGAMBILIHAN PT SEMESTA KERAMIK RAYA**  
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 133 ayat (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang No. 6 Tahun 2023 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang No. 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja menjadi Undang-Undang, Direksi PT Semesta Keramik Raya yang berkedudukan di Kabupaten Bogor, Provinsi Jawa Barat (“Perseroan”) mengumumkan bahwa pengambilalihan saham Perseroan oleh PT NIK Capital Indonesia, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Negara Republik Indonesia yang berkedudukan di Jakarta Selatan, Provinsi DKI Jakarta, telah selesai dilaksanakan pada tanggal 15 November 2023.  
Jakarta, 2 Desember 2023  
Direksi PT Semesta Keramik Raya

### PERINGATAN DAN PENGUMUMAN MEREK DAGANG

Untuk dan atas nama Klien Kami Moh. Agus Hariono selanjutnya disebut sebagai “PEMILIK MEREK TERDAFTAR” dalam hal ini memiliki domisili hukum di alamat kantor konsultan hukum dan kekayaan intelektual JKRINIUS & CO selaku kuasa Hukumnya yang beralamat di Lantai 2 nomor 7, Jalan Palmerah Selatan, Gelora, Tanah Abang, Jakarta Pusat, dengan ini memberitahukan kepada masyarakat, para pemilik toko offline, toko online, department store serta konsumen pada umumnya, hal-hal sebagai berikut:

- PEMILIK MEREK adalah pemilik Merek No. ID.M001142641, dengan logo kelas 29 untuk jenis barang serbuk susu kambing dan jenis barang yang termasuk didalam merek nomor ID.M001142641, yang semuanya dapat diakses dalam Pangkalan Data Kekayaan Intelektual Direktorat Merek dan Indikasi Geografis
- Bahwa sesuai dengan Pasal 1 ayat 5 Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2016 Tentang Merek dan Indikasi Geografis, disebutkan bahwa sebagai pemegang “hak eksklusif yang diberikan oleh negara kepada pemilik Merek yang terdaftar untuk jangka waktu tertentu dengan menggunakan sendiri Merek tersebut atau memberikan izin kepada pihak lain untuk menggunakannya”, dan melalui Pengumuman ini PEMILIK MEREK melarang Pihak lain tanpa persetujuan PEMILIK MEREK menjual, melakukan produksi, mengimpor, menyedikan tempat untuk dijual atau menyerahkan yang menggunakan Merek Terdaftar (selanjutnya disebut “Kegiatan yang Dilarang”).
- Bahwa berdasarkan point b diatas, kami memberikan peringatan selama jangka waktu 7 hari dan merupakan peringatan terakhir, dari tanggal pengumuman ini (selanjutnya disebut “Jangka waktu”), segera mengakhiri kegiatan yang dilarang atas pemakaian merek pada point a diatas;
- Apabila setelah jangka waktu tersebut, kami menemukan “Kegiatan yang Dilarang” dilakukan oleh Toko offline atau toko online dan jasa-jasa lainnya yang menyediakan maka kami akan menempuh langkah-langkah hukum perdata dan/atau Pidana, terhadap Pihak-pihak yang melakukan “Kegiatan yang Dilarang” tersebut, yang berdasarkan Pasal 100 ayat 1 Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2016 Tentang Merek dan Indikasi Geografis dengan hukuman Pidana penjara paling lama 5 (lima) tahun dan/atau pidana denda paling banyak Rp2.000.000.000,00 (dua miliar rupiah).

Jakarta, 02 Desember 2023  
KUASA HUKUM PEMILIK MEREK  
Ttd  
Jekrinius H Sitrak, S.H., M.Kn.